



Pasar Keroncong Kotagede Akan Dihelat Akhir Pekan Ini

## Gratis Menikmati Sajian Musik dan Kuliner

Pasar Keroncong Kotagede tahun ini akan digelar mulai akhir pekan ini, Sabtu (3/12). Penyelenggaraan ketujuh ini mengambil tajuk "Keroncong Berhati Nyaman". Maksud dari tema itu tak lepas dari maraknya kejadian kriminal, yakni klitih di Yogyakarta akhir-akhir ini. Untuk itu pihak penyelenggara mengambil tema ini dengan harapan masyarakat bisa dengan nyaman tinggal di Yogyakarta, khususnya saat datang ke Pasar Keroncong Kotagede.

Seperti biasanya, Pasar Keroncong Kotagede bisa dihadiri secara gratis. Di sana tak hanya akan menyuguhkan penampilan musik saja, tapi juga akan diwarnai berbagai macam

sajian kuliner khas, khususnya kuliner asal Kotagede.

Ketua Panitia Pasar Keroncong Kotagede, M. Natsir "Dabey" mengata-

● ke halaman 11



JUMPA PERS - Ketua Panitia Pasar Keroncong Kotagede, M Natsir, saat menggelar jumpa pers di Kotagede, Kamis (1/12).

TRIBUN JOGJA/TAUFIQ SYARIFUDIN

### Gratis Menikmati Sajian

● Sambungan Hal 1

kan, kegiatan ini digelar dengan tujuan untuk melestarikan budaya. Juga sebuah ajang untuk saling bertemu-nya pelaku keroncong maupun penikmat keroncong.

"Kita punya harapan ajang ini bisa menjadi wadah interaksi pelaku dan penikmat keroncong. Nantinya akan ada 12 orkes keroncong dari Kotagede maupun tempat lainnya," ujar Natsir, saat memberikan keterangan-

an pers di Kotagede, Kamis (1/12).

Pasar Keroncong Kotagede selanjutnya akan digelar di seputaran Pasar Kotagede. Pihak panitia menyiapkan dua panggung, yakni Pendhapa Kajengan dan Pendhapa Sopingan sebagai ajang pentas orkes keroncong.

#### Penampil

Acara nantinya akan menampilkan sejumlah musisi keroncong, antara lain Hannah Marie Standiford dari Amerika Serikat, Podhang Mas, Orkes Keroncong (OK) Kharisma, OK Sarlegi, OK Sakpenake, Side of X, Pesona

Irama, Kawula Muda, Los Fungos, D'Jancuk, dan OK Gita Bahana.

Tak hanya penampilan keroncong saja, panitia juga menggarap penampilan dari Sholawatan Kawulo Mataram, Angklung Aisyiyah Prenggan, Cokekan Nglaras Rasa, dan Tari Anak Sanggar Tejo Arum.

Lantas bagaimana dengan antisipasi cuaca yang kerap hujan di Yogyakarta? Pihak panitia mengimbau bagi pengunjung yang hendak datang untuk membawa mantel/jas hujan atau payung. **(Taufiq Syarifudin/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005